

# *L'Assemblée constituante s'installe au Palais fédéral de Caracas*

---



Caracas, 4 août, (RHC/PL).- L'actualité vénézuélienne est marquée ce vendredi par l'installation de l'Assemblée Nationale Constituante au Palais Fédéral à Caracas.

Cette assemblée est appelée à définir de nouvelles bases constitutionnelles contribuant à consolider le modèle bolivarien du gouvernement vénézuélien instauré par feu le président Hugo Chavez, en 1999.

Les membres de la Constituante, 545 au total, doivent élire en premier lieu un conseil de direction avant d'engager les débats afin d'inscrire dans la constitution les programmes sociaux du gouvernement, des mesures garantissant la justice et la sécurité et la réorganisation des Pouvoirs de l'État ainsi que la fin de la guerre économique, entre autres aspects.



**Radio Habana Cuba**